



VENERABLE Y FERVOROSA HERMANDAD DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO Y COFRADÍA  
DE NAZARENOS DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO EN SU SAGRADA LANZADA  
Y MARÍA SANTÍSIMA DE LA CARIDAD

Granada, a 05 de febrero de 2025  
Santa Águeda

La Hermandad Sacramental de la Sagrada Lanzada desea comunicar que, habiéndose recibido escrito por parte de la Comisión de Seguridad de la Junta Local de Protección Civil del Excelentísimo Ayuntamiento de Granada, en el que se motivaban las medidas acordadas por este órgano en relación a la modificación de algunos itinerarios en los recorridos de ida/regreso de varias Hermandades para la próxima Semana Santa, y viéndose esta corporación nazarena afectada por esta disposición, en lo concerniente a nuestro itinerario de regreso, procedió en tiempo y forma a formular las oportunas alegaciones contra el mismo.

Que hoy, por parte de la citada Comisión, se ha recibido respuesta a dichas alegaciones, siendo las mismas **admitidas a trámite, tomadas en consideración y estimando favorablemente lo que en ellas se exponían.**

Gracias a esta medida nuestra corporación podrá regresar el próximo Martes Santo por el eje de Gran Vía y San Matías, tal y como ha venido realizando en los últimos años.

De igual modo queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento al Excmo. Ayuntamiento de Granada y a su Comisión de Seguridad por la toma en consideración de las alegaciones presentadas, y hacer extensivo este agradecimiento a todos los integrantes de la Comisión de Seguridad, y de manera especial, a la Policía Local, al Cuerpo de Bomberos, Protección Civil y al Área de Movilidad del Ayuntamiento de Granada, encabezados por su concejal, Dña. Ana Agudo, así como al Área de Fiestas Mayores y su concejal, Dña. Carolina Amate, y por supuesto al Plan Parihuela y a su responsable D. Ángel Sabador, todo ellos mostrando su disposición y compromiso con la Semana Santa de Granada y sus hermandades en general y por su actitud dialogante, conciliadora y en concordia con esta hermandad en particular.

Sin nada más que añadir, tan sólo desear que Nuestro Señor Jesucristo en su Sagrada Lanzada y su madre María Santísima de la Caridad os colmen de salud y bienestar a todos.

Se despide atentamente:

El Hermano Mayor



D. Enrique Manuel Trujillo Jiménez